

28.03.2006 – 08:48 Uhr

## **Campagne de la Société suisse des pharmaciens sur les problèmes de vessie et la migraine: Solutions pour contenir les coûts de santé**

*Berne-Liebefeld (ots) -*

Les coûts de la santé doivent enfin être maîtrisés: les experts, les politiciens, les payeurs de primes et les patients sont d'accord sur ce point. Les pharmaciens montrent par quels moyens y parvenir. L'incontinence urinaire est une affection très fréquente. Il s'agit néanmoins d'un sujet tabou. Faut-il pour autant se rendre tout de suite chez le médecin alors que les pharmaciens offrent des conseils gratuits et sans rendez-vous?

"Votre pharmacie, la clé pour votre santé." La campagne de la Société suisse des pharmaciens relève que dans un système de santé d'avenir, les pharmacies sont un point de contact privilégié en matière de prévention, de détection précoce et de triage pharmaceutique. Les pharmaciens peuvent en effet résoudre de petits problèmes de santé au cours d'un entretien personnalisé, sans facturer le temps de consultation.

Quelque 400'000 personnes souffrent par exemple d'incontinence urinaire en Suisse. Si elles allaient toutes d'abord chez le médecin, les coûts s'élèveraient à environ un million de francs. Par contre, la visite chez le pharmacien est gratuite. Ce dernier, membre d'une profession médicale, invite cependant les clients qui ont besoin d'un traitement plus approfondi à consulter leur médecin suffisamment tôt. Ceci permet d'éviter des coûts supplémentaires engendrés par un diagnostic tardif.

En 2006, la campagne de la SSPh abordera des sujets pour lesquels il est particulièrement avantageux de se rendre dans les pharmacies. Du 27 mars au 7 avril, l'accent sera mis sur les problèmes de vessie qui touchent 400 000 personnes et sur la migraine qui en affectent 800 000 en Suisse.

Les pharmaciens constatent que le grand public, conscient de leur indépendance et de leur compétence, profite toujours plus souvent de leur offre professionnelle et avantageuse.

Plus amples informations sous [www.pharmacies-suisse.ch](http://www.pharmacies-suisse.ch).

Contact:

mardi 28 mars 2006, de 08 h à 10 h

Marcel Wyler

responsable du département "Communication"

Tél. +41/31/978'58'20

E-Mail: [marcel.wyler@sphin.ch](mailto:marcel.wyler@sphin.ch)